
USHUAIA, 10 de Abril de 2017.-

Ref.Minuta de Comun. CD N º 6/17

SR. PRESIDENTE DEL

CONCEJO DEL1BERANTE USHUAIA

JUAN CARLOS PINO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a efectos de
agradecerle la remisión de la Minuta de Comunicación n º 6 /2017 con la inclusión del
pliego que contempla la pavimentación de la calle P.Moreno en una extensión de 1400
metros.

Al respecto pongo en su conocimiento que luego de
leer el pliego y no encontrar respuesta a lo solicitado en el Asunto 395/15, me dirigí a

Obras Públicas de Municipalidad para confirmar lo expresado por esa presidencia.

Hable con profesionales que están inspeccionando la obra, los que me manifestaron que

la obra comienza al terminar La Anónima lado NE y que se cumplen los 1400 en la

Estación de servicios de Padín. Por lo cual no estaría incluido el sector del colegio. Y

además me agregaron, ante mi explicación de por qué estaba informándome de la

obra, que la misma solo contempla lo que es pavimentación. Por lo cual no estaría

incluído en esa obra, mi pedido de señalización y o que fuera menester implementar a

efectos de garantizar la seguridad a los peatones -alumnos , en el sector del colegio

CIEU). Mas allá si está incluido o no la pavimentacion frente al CIEU o no. Cabe

mencionar que en las inmediaciones del colegio ni siquiera existe ni un cartel que diga
por ejemplo DESPACIO ESCUELA.

Por lo expuesto, solicito se le de trato preferencial - es
decir urgente al ASUNTO mencionado, considerando que el reclamo es de muchos años ,
alrededor de 4 años, por lo menos, y cada día que pasa es un día más en que se está

poniendo en riesgo la vida de uno o varios de nuestros hijos que asisten a dicho
establecimiento.

Como reflexión me gustaría citarle que sobre Alem se

pusieron dos reductores en la esquina con calle Le Martial , en ese lugar se encuentra un
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cartel con una estrella amarilla- allí murió RICARDO- . Que sea suficiente para impulsar a
tomar acciones concretas URGENTES y PREVENTIVAS que efectivamente resuelvan esta
problemática de nuestra sociedad, situación que lo amerita.

Sin otro particular, y a la espera de una respuesta
pronta y favorable saludo a Ud. atte.
NOTA: Los profesionales con los que hablé: Ing. Lucio ROYAN e Ing. Marcelo Lucarelli.
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